## CAMINO AL INFORME

Semana del 19 al 23 de julio







## Introducción

'Camino al Informe' presenta una selección de los hechos más relevantes de la semana realizados como parte del proceso de esclarecimiento de la verdad, la construcción del Informe Final y las recomendaciones hacia la no repetición que la Comisión presentará al término de su mandato. En este newsletter, encontrará audios, fotografías, videos y textos de cada nota.

## Hechos

En Contribución a la Verdad, excombatientes revelaron detalles detrás del conflicto armado en el Urabá y el Bajo Atrato

Pastor Alape y Jhoverman Sánchez, ambos exintegrantes de las FARC-EP, así como Carlos Antonio Moreno Tuberquia, exintegrante del EPL, de las Autodefensas Campesinas de Córdoba y Urabá (ACCU) y del Clan del Golfo, participaron en un encuentro de Contribución a la Verdad y reconocimiento de responsabilidades este viernes 23 de julio.

VER MÁS

## Hechos

"Somos negros e indígenas que merecemos respeto": personas LGBTI de la costa nariñense

La Comisión de la Verdad escuchó a personas LGBTI en un espacio de construcción colectiva en el que participaron diez municipios del Pacífico nariñense.



VER MÁS

